

Magnus Walker, el coleccionista de Porsche 911

Escrito por Juanito-124 - 23/10/2012 00:13

Este señor se llama Magnus Walker, y aunque por su aspecto pueda parecer un indigente, es un empresario que ha hecho mucho dinero con el negocio de la moda, ya os hablamos antes de él. De pequeño vio un 911 con la decoración de Martini Racing y decidió cuál era el coche de sus sueños.

Siguiendo la máxima de Pokemon, la de hazte con todos, se ha propuesto coleccionar una buena parte de los 911 clásicos, desde 1964 hasta 1973. Ese nivel de novocientoncefilia ha sido plasmada por el director Tamir Moscovici en una película de media hora, Urban Outlaw, que ya fue mostrada en el Festival de Raindance (Londres) y cuyo trailer lleva tiempo puesto.

La película se ha hecho con buenos medios, pero sin apoyos económicos. Ahora se puede ver en Internet y se puede contribuir incluso desde 1 dólar, aunque es voluntario. Si te gustan los 911, aunque no sea una pasión tan correspondida, te recomiendo encarecidamente dedicarle un ratito. Como dice su autor, es pura pasión, no cine convencional.

No os perdais el video

<http://www.reelhouse.org/mos/urbanoutlaw/urbanoutlaw>

Un Saludo :)

Juanito-124

=====

Re: Magnus Walker, el coleccionista de Porsche 911

Escrito por ebropolix - 23/10/2012 21:43

interesante, si señor. y q modelo mas majo el Porhe 9 1 1, el Primera serie.
un saludo

=====